



# **NUESTRA ENCUENTRO SINDICAL AMÉRICA**

UNIDAD DE ACCIÓN DE LOS TRABAJADORES

Nuestra América, 16 de abril de 2013.

## **AL HERMANO PUEBLO VENEZOLANO**

El Encuentro Sindical Nuestra América saluda al pueblo Venezolano por el ejemplo democrático que desarrolló en ocasión de las elecciones presidenciales del pasado domingo 14 de Abril.

Por este medio queremos felicitar al compañero NICOLAS MADURO quien fuera electo presidente constitucional de la República Bolivariana de Venezuela.

También queremos alertar a nuestros hermanos que la ofensiva del imperialismo y de la oligarquía venezolana es respuesta al avance y consolidación de la revolución inspirada y conducida por el comandante HUGO CHAVEZ FRIAS.

La violencia que se desató en Venezuela responde a intereses que poco tienen que ver con los intereses de los pueblos norteamericanos, el resultado electoral es claro y contundente, pero como siempre la oligarquía y la derecha reconocen los procesos electorales solamente si le son favorables.

El consejero del CNE representante de la derecha reconoció públicamente la legitimidad del proceso electoral y llama mucho la atención, que el candidato de la derecha, no solicito el recuento de los votos cuando ganó las elecciones en su estado por un estrecho margen de votos.

Salud pueblo venezolano, a defender la democracia y la soberanía.

**¡LA LUCHA NOS UNE NADA NOS SEPARA!**